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 会議顛末書 

  記 録 者 金澤 嘉瑞希 

決裁 

市 長 副 市 長 教 育 長 部 長 次  長 課 長 
課 長 

補 佐 

主 査 

係 長 

グループ

員 

         

件 名 令和６年度第２回龍ケ崎市青少年センター運営協議会 

年 月 日 令和７年２月７日（金）午前１０時００分～午前１１時３０分 

場 所 龍ケ崎市役所５階 第１委員会室 

出 席 委 員 
後藤光秀委員、木村忠夫委員、五十嵐淳委員、服部祐一委員、阿部猛委員、朝日出貴子委員、

小更修委員、藤田信男委員、所洋子委員、福島有美委員、長谷川智子委員 

欠 席 委 員 油原博臣委員、滝浪透委員、長棟美幸委員、浅野好紀委員 

傍 聴 者 なし 

事 務 局 

 文化・生涯学習課長（青少年センター所長）      松崎 竜弥 

 文化・生涯学習課 学校・地域連携グループ課長補佐  大塚 江美子 

文化・生涯学習課 学校・地域連携グループ主事    金澤 嘉瑞希 

議 事 日 程 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議 事 

議案第１号 令和６年度龍ケ崎市青少年センター事業報告ついて 

議案第２号 令和７年度龍ケ崎市青少年センター事業計画（案）ついて 

４ 講 話 

５ 閉 会 

司 会 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

（１）開 会 

委員の皆様方にはお忙しいところ、お集まりをいただきまして、ありがとうございま

す。ただ今から龍ケ崎市青少年センター運営協議会を始めさせていただきます。 

なお、本日は１５名の委員のうち、過半数以上の出席があり、龍ケ崎市青少年センター

運営協議会条例第６条２項の規定を満たしていますので、本会議が成立しますことをご報

告いたします。 

 

（２）あいさつ 

本日は、令和６年度第２回龍ケ崎市青少年センター運営協議会にお集まりいただきあり

がとうございます。 

本日の会議におかれましても、皆さま方と、貴重な意見交換ができればと思っておりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 
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議 長 

 

 

 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

 

 

（３）議 事 

それでは、会議次第に基づきまして進行させていただきます。議事に入ります前に、皆

様にお諮りすることが３点ほどございます。１点目は、本日の会議録の作成にあたりまし

て、私と共にご署名をいただく方を１名、ご選出いただきたいと思いますが、いかがでし

ょうか。 

 

議長一任。 

 

議長一任というご意見がございましたので、藤田委員にお願いしたいと思いますが、い

かがでしょうか。 

 

異議なし。 
 

 ありがとうございます。それでは、藤田委員には後日、議事録の内容確認と、署名をお

願いします。 

続きまして２点目、「審議会等の会議の公開に関する条例」によりまして、原則として

「すべて公開」ということになっております。市のホームページ等での議事録の公開にあ

たり、各委員のお名前を記載してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

ありがとうございます。最後に３点目、会議の傍聴の件でございます。本日の会議の傍

聴者はおりません。 

 

それでは議事に入ります。議案第１号 令和６年度龍ケ崎市青少年センター事業報告に

ついて事務局より説明願います。 

 

（文化・生涯学習課課長補佐 議案第１号について説明） 

 

ただいま事務局から説明があった件につきまして、何かご質問・ご意見がありました

ら、お願いいたします。 

 

特にないようでしたら、「議案１号 令和６年度龍ケ崎市青少年センター事業報告」につ

きまして、ご承認いただけます方は、挙手をお願いいたします。 

 

挙手多数。 

 

ありがとうございます。賛成多数と認め、「議案１号 令和６年度龍ケ崎市青少年センタ

ー事業報告」につきましては、原案の通り承認されました。 

 

つづきまして、議案第２号 令和７年度龍ケ崎市青少年センター事業計画（案）につい

て事務局より説明願います。 

 

（文化・生涯学習課課長補佐 議案第２号について説明） 

 

ただいま事務局から説明があった件につきまして、何かご質問・ご意見がありました

ら、お願いいたします。 
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阿 部 委 員 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

    

服 部 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

五十嵐委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

朝日出委員 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

議案第１号に戻ってしまうのですが、議案第１号２街頭巡回指導（２）の令和６年度実

績の部分で、県内で進んでいる事業というところは良いと思いました。ただ、アンケート

で児童が「理解できた」と答えた割合が７割を超えることができたとあるのですが、青少

年相談員の皆さまには、分析をしてもらい、今後は８割９割を目指していってほしいと思

いました。 

 

ありがとうございます。来年度につきましては、阿部委員のご意見の通り、８割９割に

近い結果が得られるように、努力をしていきます。 

 

同じく議案第１号１青少年健全育成キャンペーン（１）にある、７月の法務省提唱に合

わせて「あいさつ・声かけ運動」を行っているとありますが、同時期に保護司関係でも

「社会を明るくする運動」を行っています。保護司を中心に青少年育成団体にも声をかけ

て、龍ケ崎市駅前や撞舞の会場で、チラシを配りながら啓発活動を行っています。大本

は、生活安全推進協議会だと思いますが、その中の委員が青少年関係の団体と共通で所属

していたりしますので、青少年健全育成キャンペーンのところに「社会を明るくする運

動」という項目だけでも入れていただけると、ありがたいです。 

 

ありがとうございます。参考という形で、皆様に分かるように整えていきたいと思いま

す。 

 

現在、中学校で最も心配していることの１つとして、社会問題となっている闇バイトが

挙げられます。中学生が加担してしまっている事例も出てきてしまっています。非行防止

キャンペーンの目的ともなっている「青少年の非行防止に向けた機運を高め、市全体への

意識啓発を図る。」や巡回指導の目的ともなっている「青少年の健全育成に適した環境を整

える」ということで、学校でも指導はしているのですが、携帯電話等は家庭の問題でもあ

り、なかなか踏み込めない部分が出てきます。したがって、先ほどの目的のように、市民

の意識を高め、市も強く打ち出していくことが重要になってくると思います。学校だけで

は、解決できない問題もありますので、このような会議を通して、市全体で考えてもらえ

るとありがたいです。 

 

ありがとうございます。貴重なご意見として頂戴させていただきます。 

 

五十嵐委員がおしゃっていたように、中学生がスマートフォンから闇バイトに加担して

いってしまう例が多くなってきていると思います。私は中学生の教育から離れてしまった

ので、とても貴重な意見でした。私も家庭教育の文部科学省の動画を見たところ、全国的

に４割の中学生が、平日に５時間スマートフォンを使っているというデータを見ました。

やはり、全国的な問題であるし、私たち市民も見守っていかなければならない問題である

と改めて感じました。 

 

「議案第２号 令和７年度龍ケ崎市青少年センター事業計画（案）」につきまして、ご賛

同いただけます方は、挙手をお願いいたします。 

 

挙手多数。 

 

ありがとうございます。賛成多数と認め、議案第２号 令和７年度龍ケ崎市青少年セン

ター事業計画（案）につきましては、原案のとおり承認されました。 

以上で議事を終了させていただきます。本日は、委員の皆様方に貴重なご意見をいただ

き、ありがとうございました。今後も委員の皆様ともども、本市の青少年健全育成に努め

てまいりたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。以上で議長の任



4 
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司 会 

 

 

 

 

 

講 師 

 

 

 

司 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

務は解任させていただきます。ありがとうございました。 

続きまして、講話に入ります。準備をいたしますので、少々お待ちください。 

 

（４）講 話 

それでは、講話を始めさせていただきます。 

本日の講師は、茨城県警察本部生活安全部人身安全少年課の古井 太志 様です。ご講

話いただく内容は、近年社会問題となっている「いわゆる闇バイトの実態と対策につい

て」です。古井 様 よろしくお願いいたします。 

 

 

「講師講話」 

 
 

（５）閉 会 

以上をもちまして令和６年度第２回龍ケ崎市青少年センター運営協議会を閉会いたしま

す。お疲れさまでした。 

 

【議決事項】 

議案第１号 令和６年度龍ケ崎市青少年センター事業報告ついて 

議案第２号 令和７年度龍ケ崎市青少年センター事業計画（案）ついて 

 

【会議録調製年月日】 

         令和７年２月１４日 

 

【会議録調製者】  

         龍ケ崎市教育委員会事務局 文化・生涯学習課 

         学校・地域連携グループ 主事 金澤 嘉瑞希 

 

龍ケ崎市附属機関の会議の公開に関する条例第９条の規定により、この会議録を調製さ

せ、署名する。 

                     市 長  萩 原  勇 

 

情 報 公 開 公開 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

  

公開が可能となる時期（可能な

範囲で記入） 
年  月  日 

 

 

 

 

令和７年２月７日に行われた会議の内容については、上記とおり相違ありません。 

 

令和７年  月  日 

 

議事録署名人                 

 

 

     議事録署名人                 


